

# Hockeyteam Hannover



**Hockey als  
Unterrichtsfach in den  
Jahrgangsstufen 5 bis 7**

## Eckpunkte des „Hockeyteam Hannover“ am KWR Hannover

- Zielgruppe sind aktive Hockeyspielerinnen und -spieler
- Angebot für die Jahrgänge 5 bis 7
- Zusätzlich bei der Anmeldung wählbar
- Bündelung von Hockeyspielern aller Leistungsklassen
- Keine Benotung, aber Teilnahmezertifikat

## Trainingsablauf

- Training in der Unterrichtszeit (Montags in der 7. und 8. Stunde)
- Trainingsleitung durch hauptamtliche Vereinstrainer
- Jahrgangsübergreifende Leistungsdifferenzierung im Training
- Nutzung von Schul- und Vereinsanlagen in der direkten Umgebung



## Das Hockeyteam Hannover wird unterstützt und empfohlen durch



Deutscher Hockey-Bund



Niedersächsischer Hockey-Verband



Hannover 78



Hockey Club Hannover



DTV Hannover

Liebe Hockeykinder, liebe Hockeyeltern, liebe Hockeyvereine in Hannover,

als Sportdirektor des Deutsche Hockeybunds tausche ich mich regelmäßig mit Landesverbänden und Vereinen bzgl. der Stärkung des Hockeysports in Deutschland aus. Einer der zentralen Fragestellungen - gerade im Jugendbereich - ist hierbei immer wieder, wie das Trainingspensum ausgedehnt und gleichzeitig Schule und Sport vereinbart werden können.

In vielen Hockeyhochburgen Deutschlands hat sich in diesem Zusammenhang die intensivere Verbindung von Hockey und Schule bewährt, indem Spieler vereinsübergreifend gemeinsam lernen und arbeiten, Hockey zum zusätzlichen Unterrichtsfach wird und zudem die spezifischen Randbedingung des Hockeykalenders Berücksichtigung finden.

Der Deutsche Hockeybund begrüßt daher die Einführung des „Hockeyteam Hannover“ am Kaiser-Wilhelm- und Ratsgymnasium. Dieser Schritt ist ein wichtiger Baustein für den Erfolg des Hockeysports in Eurer Region und stellt für alle Vereine eine Chance zur sportlichen Weiterentwicklung ihrer jugendlichen Spielerinnen und Spieler dar!

Der Deutsche Hockeybund wünscht diesem Projekt viel Erfolg und in diesem Zusammenhang eine rege Akzeptanz quer über die Vereine in Hannover. Möglichst viele angehenden Fünftklässler der Hannoveraner Vereine sollten diese Chance zur Entwicklung ihres Hockeytalents ergreifen.

Der Hockeysport in Hannover kann und wird durch ein Gemeinschaftsprojekt „Hockeyteam Hannover“ nur gewinnen.

Mit sportlichen Grüßen,



Heino Knuf  
Direktor Leistungssport

Sportartspezifische Förderung junger Hockeyspieler am  
Kaiser-Wilhelm- und Ratsgymnasium Hannover  
durch Hockey als Unterrichtsfach.



Weitere Informationen auf  
[www.kwr-hannover.de](http://www.kwr-hannover.de) sowie per  
eMail an [hockey@kwr-hannover.de](mailto:hockey@kwr-hannover.de)

